

『さっきゃま魂』

R3. 4. 9 第1号

発行人：校長 中山 末永

「さっきゃま魂」へのこだわり

初めまして、それから、お久しぶりです。盈進小学校から参りました中山末永です。4年ぶりに崎山小学校で勤務することになり、とても嬉しく思っています。今回は、校長としての勤務になりますが、保護者の皆様、地域の方々のお力添えをいただき、子ども達のために、精一杯取り組んで参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、4月6日（火） 子ども達にとっての令和3年度のスタート。素晴らしい天気にも恵まれ、進級してわくわくしながら登校してきた2～6年生の子ども達。校長室にいと、「おはようございます。」という元気なあいさつや楽しそうな笑い声が聞こえてきました。その声を聞きながら、「よし、頑張ろう！」という気持ちとともに、改めて身の引き締まる思いがしました。

始業式では、もちろん「さっきゃま魂」についての話をしました。



- 自主・・・自分で考えて、進んで行動すること
- 友愛・・・友達に優しくし、助け合うこと
- 錬磨・・・目標をもって、頑張り続けること
- 勤労・・・進んでみんなのために働くこと

話をしながら感じたことは、子どもたちの真剣な態度です。話を聞き、大きくうなずいたり、自分の思いをつぶやいたりする子どもたちを見ながら、「さっきゃま魂」が一人一人の心の中にしっかり意識されていると感じました。また、式の中では、児童代表による「児童の言葉」もありましたが、その言葉の中にも、「自主」「友愛」「錬磨」「勤労」という言葉がたくさん出てきました。これからも、その魂に磨きをかけられるように、じっくり取り組んでいきます。

ご家庭におきましても、4つの心について話題にさせていただくことで、学校と家庭が協力し合いながら、学校教育目標【「さっきゃま魂」をもつ子ども】を育てていけたらと思っていますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



ピカピカの1年生！

4月8日（木） 始業式同様、最高の天気にも恵まれ、入学式を行うことができました。今年度は5名の子どもが新しく仲間に加わり、全校児童41名になりました。かわいい1年生がいるだけで、学校の中がますます温かい雰囲気になったような気がします。

入学式では、3つのお願いをしました。

- 元気よくあいさつができる1年生になりましょう。
- 先生や友達の話をしっかり聞ける1年生になりましょう。
- 最後まで頑張ることのできる1年生になりましょう。

1年生にとっては難しい話になったのかもしれませんが、私の方をしっかりと見ながら一生懸命聞いていました。「3つのお願いは守れますか？」と尋ねると、「はい！」という元気な声が体育館いっぱいに響いたので、とても嬉しくなりました。

楽しく充実した学校生活を送れるよう、全職員はもちろん、2～6年生の子ども達も温かく関わりながら、全力でサポートしていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

